

Expertos analizan en Bilbao las incógnitas del salto tecnológico en radio y televisión

EL CORREO/BILBAO

Las Jornadas Internacionales de Radio y Televisión, que se celebran estos días en la biblioteca Bidebarrieta de Bilbao, tratarán de aclarar «las incógnitas» derivadas del «salto tecnológico en la radio y la tele- visión». Dicho «salto» implica una «concepción diferente de los medios de comunicación; unos cambios sustanciales en los hábitos de los usuarios y una adaptación de los profesionales a los nuevos procedimientos de elaboración, producción y difusión de la información», según explicó la directora de las jornadas, Carmen Peñafiel.

La directora del Departamento de Periodismo de UPV reconoció que se han producido «fuertes convulsiones» en el ámbito televisivo a lo largo de 2005 «con nuevos canales; nuevos mercados con nuevas potencialidades; la concesión de licencias digitales y el rediseño hacia un modelo multicanal digital en abierto».